

MEDIO: IMAGEN TELEVISION  
NOTICIERO: NOTICIAS CON CIRO GOMEZ LEYVA  
FECHA: 17/OCTUBRE/2016

### **Posible daño de largo plazo para Samsung: Fitch**

PAOLA VIRRUETA: Interjet prohibió el Samsung Galaxy Note 7 en todos sus vuelos. La aerolínea informó que por disposiciones internacionales este Smartphone ya no podrá llevarse en ninguno de sus aviones.

Aerolíneas internacionales han tomado esta medida debido a una falla en la batería, lo que provoca que el celular termine incendiándose.

La semana pasada Samsung decidió suspender definitivamente la producción de este modelo. Hoy la agencia calificadora Fitch Ratings informó que esta situación podría causar daño a largo plazo a esta marca.